

GERMAN VERSION**Studentische Hilfskraft gesucht!**

Der Lehrstuhl African Legal Studies (Lehrstuhlinhaber: Prof. Dr. Thoko Kaime) sucht ab September/Oktober 2022 eine neue studentische oder nebenberufliche wissenschaftliche Hilfskraft (m/w/d) mit einem Stellenumfang von **mindestens 14 Stunden monatlich**. Die Stelle dient der administrativen und wissenschaftlichen Unterstützung der vielseitigen Tätigkeitsbereiche und Projekte des Lehrstuhls. Die Stelle umfasst dabei unter anderem die folgenden Tätigkeitsfelder:

- Literaturrecherchen und darüberhinausgehende inhaltliche Unterstützung bei wissenschaftlichen Projekten
- Planung und Mitarbeit bei Veranstaltungen und Konferenzen
- Administrative Unterstützung der Lehrstuhlaktivitäten und einzelner Projekte

Wir erwarten:

- Kommunikationsstärke, Teamfähigkeit sowie eine ausgeprägte Lern-, Kritik -und Konfliktfähigkeit
- Menschenkenntnis und interkulturellen Kompetenz
- Eigeninitiative und Flexibilität setzen wir voraus. Wir erwarten Selbstmanagement, verhandlungssichere Englischkenntnisse, Recherchefähigkeiten und Excel- Vorkenntnisse.
- Wir erwarten eine gewissenhafte, selbständige und zuverlässige Arbeitsweise sowie Bereitschaft zur Teamarbeit.



Prof. Dr. Thoko Kaime

Chair of African Legal Studies, B IX, Room No. 42, Universitätsstr. 30, 95447 Bayreuth,
0921 55-4336, Thoko.Kaime@uni-bayreuth.de
www.africanlegalstudies@uni-bayreuth.de

- Kenntnisse in den Bereichen Menschenrechte und Internationales Recht sind von Vorteil. Ein Jurastudium ist nicht erforderlich, vielmehr sind auch Interessierte aus anderen Disziplinen herzlich Willkommen sich zu bewerben.

Wir bieten Ihnen die Mitarbeit in einem neuen, motivierten Team und eine gewisse Flexibilität der Arbeitszeit an. Die Vergütung erfolgt nach den allgemeinen Sätzen für studentische oder nebenberufliche wissenschaftliche Hilfskräfte an der Universität Bayreuth.

Wir sind an einem langfristigen Beschäftigungsverhältnis interessiert. Deshalb möchten wir insbesondere Studierende im 1. – 4. Fachsemester zur Bewerbung ermutigen. Dies stellt jedoch kein zwingendes Einstellungskriterium dar.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann freuen wir uns über Ihre vollständige Bewerbung per E-Mail (insbesondere mit kreativem Motivationsschreiben, tabellarischem Lebenslauf, Zeugnissen, Notenblatt und ggf. Scheinen) in englischer Sprache zeitnah, aber **bis spätestens 27. Juni 2022** an africanlegalstudies@uni-bayreuth.de

ENGLISH VERSION

Student Assistant wanted!

The Chair of African Legal Studies (Chairholder: Prof Thoko Kaime) is looking for a new student assistant or part-time research assistant from September/October 2022 on with a minimum of 14 hours per month. The position serves to provide administrative and scientific support for the different areas of activity and projects of the chair. The position includes the following fields of activity:

- Literature research and additional support of research projects
- Planning and support in events and conferences



Prof. Dr. Thoko Kaime

Chair of African Legal Studies, B IX, Room No. 42, Universitätsstr. 30, 95447 Bayreuth,
0921 55-4336, Thoko.Kaime@uni-bayreuth.de
www.africanlegalstudies@uni-bayreuth.de

- Administrative support of the chair's activities and individual projects

We expect:

- Strong communication skills, the ability to work in a team and adapt effectively to collaborative effort
- A conscientious, independent and reliable way of working as well as the willingness to work in a team.
-
- Intercultural competence
- Initiative and flexibility. We expect self-management, fluent in English, strong research skills and knowledge of Excel.
- Knowledge of human rights and public international law is an advantage. A law degree is not required and students from other disciplines are also welcomed to apply.

We offer you the opportunity to work in a new, motivated team and you will have some flexibility in your working hours. The remuneration is based on the general rates for student or part-time research assistants at the University of Bayreuth.

We are interested in a long-term employment relationship. Therefore, we particularly encourage students in their 1st - 4th semester to apply. However, this is not a mandatory hiring criterion.

Are you interested? Then we look forward to receiving your complete application by e-mail (in particular with an insightful letter of motivation, curriculum vitae in table form, certificates, mark sheet and, if applicable, certificates) in English promptly, but **no later than 27 June 2022** to africanlegalstudies@uni-bayreuth.de.



Prof. Dr. Thoko Kaime

Chair of African Legal Studies, B IX, Room No. 42, Universitätsstr. 30, 95447 Bayreuth,
0921 55-4336, Thoko.Kaime@uni-bayreuth.de
www.africanlegalstudies@uni-bayreuth.de